



PAROLE
AUX ÉLUS

Elus de l'opposition

Les mauvaises nouvelles s'accumulent à Lillebonne...

Le printemps pourrait être une période susceptible de nous apporter de la joie, de l'optimisme, voire de l'élan ; or, il n'en est rien, et les dernières informations recueillies ces derniers temps concernant les domaines de la sécurité et de la santé à Lillebonne nous amènent à nous interroger quant à la vie au quotidien de nos concitoyens pour les mois et années à venir.

Des événements gravissimes se sont produits à Lillebonne lorsque des inscriptions sur les barrières de l'école du Clairval ont fait l'objet de l'ouverture d'une enquête ; les tags effacés depuis étaient une véritable atteinte à la laïcité. Dans le même temps, nous constatons un certain nombre d'incivilités, d'agressions, de rixes, ... qui se produisent à Lillebonne et montrent que notre ville n'est pas si paisible que nous le souhaiterions : l'image de la ville en pâtit ! Certes, des mesures pour assurer la sécurité sont mises en place, mais celles-ci sont éphémères ; la posture des élus de la majorité de ne pas augmenter le nombre de caméras de vidéoprotection est tout simplement intenable. Il faut regarder la vérité en face : nous sommes confrontés à un nombre de plus en plus important de faits divers (violences, conduite sous stupéfiants, vols, ...), et ceci est un phénomène qui dépasse les frontières de notre ville ; il est donc vital de pouvoir se doter d'outils permettant à la police de pouvoir effectuer son travail efficacement et la vidéoprotection en fait partie.

L'autre sujet de préoccupation est celui de la santé : la maison de santé tant attendue, va enfin ouvrir d'ici la fin de l'année. Avec 16 cabinets sur 26 attribués, aucun nouveau médecin généraliste n'a prévu de s'installer à ce jour au sein de cette maison de santé intercommunale... Plus grave encore : plusieurs médecins de l'hôpital de Lillebonne sont partis récemment ou prévoient de partir ! Avoir des bâtiments de santé, c'est bien, mais accueillir de nouveaux médecins, c'est mieux !

**Patrick Cibois, Sylvie De Milliano, Arlette Lecacheur,
Patrick Walczak, Jean-Yves Gognet, Amel Takarli,
Anne-Lise Couture**